### 令和4年度 新冠町功労賞·善行賞贈呈式



会場に行われました。 冠町功労賞・ レ・コー 今年で53回日を迎える新 1ード館町民ホー11月3日文化の 日文化の日に 善行賞の贈呈 ールを

された方々です。 展のため多額の財産を寄付 貢献をされた方、 の貢献をされた方、 わたり体育指導者としてス 贈呈式では、 ツの振興発展に多大の 鳴海町長の 本町の発 永年に

荒木正光さんから祝辞 内の青年を代表して 贈られました。 青年団体連絡会議議 さんからお祝い その後、 新冠町議会議長

受賞された方々は、

新冠中学校3年生の皆さんから 鳴海町長に38項目 の要望事



「町政懇談会中学校版」が12月6日、新冠中学校で 開かれました。

生ならではの斬新な発想の生ならではの斬新な発想ののエリー 丁寧に回答しました。れ、鳴海町手! のPR事業」「国保診療所「ピーマンやホロシリ牛乳 校のボイラー 懇談会では、 鳴海町長がひとつず の騒音対策」

「新冠中学 2022」が開か が行われ、午この日は、 に「イルミネ」 ミネ



報告しました。 報告しました。 報告しました。 報告しました。 報告しました。 報告しました。 報告しました。 大臣表彰を受賞

字中央町

中村

団体功労者総務

からは、びっくり箱 スツリーイルミスツリーイルミス、大型クリスマスツリーイルミ 大でが行われ、多とが行われ、多とが行われ、多まきなれた方々を楽しれた方々を楽しませました。





# 年ぶ ネーシのに通

午後からは、





## 市民劇団ど・こ~ 北海道村 れ新冠 定期公演

12 月 10 日、

### マ 香港でGI リリン号 初制覇

0



12月11日、香港シャティン競馬場で行われたGI香港ヴァーズで、字西泊津のカから徐々に好位置につ方から徐々に好位置につ方から徐々に好位置につけ、世界の強豪馬を最後のけ、世界の強豪馬を最もで、

ウインブライト号に続き、港GI春秋連覇を果たした同牧場は、令和元年に香

まもの」と話されました。のは、皆さまのご協力のたな栄誉ある賞を受賞できたった。

振興発展に多大の貢献をされました。 水年にわたり自治会役員として地域 生活文化功労賞 地域

留美子様 (字北星町)

ツの振興発展に多大の貢献をされました。 永年にわたり体育指導者としてスポ

年にわたり自治会役員と今回受賞されたのは、永

して地域の振興発展に多大

### 善行賞

故田端 しづゑ様(日高町)

本町の発展のため多額の財産を寄付されま

**口高信用金庫様(浦河町)** 

本町の発展のため多額の財産を寄付されま

株式会社 出口組様(新ひだか町)

式辞の後、

受賞者

人ひと

盾が授与されました。

りに町長から功労章や表彰

本町の発展のため多額の財産を寄付され

